

Monthei-Choëx

# Crèches dans nos quartiers

Jusqu'au 7 janvier, vous pouvez encore visiter la trentaine de crèches exposées dans nos communes. Voici quelques clichés de cette édition. Certaines autres crèches sont placées derrière une vitrine et le reflet ne permet pas de les photographier convenablement, mais elles valent le détour et méritent d'être vues «en vrai».

Un grand merci aux groupes, institutions et artistes pour votre fidélité créative année après année. Depuis plus de 10 ans, vous nous offrez un Avent autrement avec Jésus au cœur de notre Noël.

PAR SANDRINE MAYORAZ | PHOTOS: DR



La sainte famille exposée à la Maison du Monde.



Ces belles figurines bibliques vous accueillent à l'entrée du home des Tilleuls.



A la cure de Choëx, une crèche encadrée comme une photo de famille.



«Dites, si c'était vrai». Interrogation à la crèche de Malévoz.



Les mages portent l'encens et la myrrhe à l'Enfant Jésus. Eglise de Muraz.



Crèche de bois à la rue du château.

## EXTRAIT DU TEXTE DE LA CRÈCHE «GESU BAMBINO», PLACE CENTRALE DE LA VILLE DE MONTHEY

«Puisse chaque enfant, dans ce monde tourmenté, recevoir au-delà d'un abri et des choses nécessaires à la vie, Chaleur humaine, Tendresse et Amour! Puisse-t-il acquérir le Droit au respect, à l'écoute, à la parole! Puisse-t-il trouver, dans son entourage, un soutien permanent sur le chemin merveilleux, mais souvent rocheux de la vie. Qu'il puisse s'émerveiller des beautés de la création.»